



榎原

下郷町立榎原小学校

学校便り No. 1

令和5年4月18日

文責：校長 國分 洋克

令和5年度のスタートです



4月6日(木)は、全校児童53名全員が、元気に登校してのスタートとなりました。

始業式では、一つ学年が上がった2～6年生の凛々しく、頼もしい顔を見ることができました。入学式では、5名の新入生が、大変立派な態度で式に臨むことができました。入学式が終わるころには、この佳き日を祝うかのように、校門の桜が満開になっていました。

14日(金)は、ご多用の中、授業参観・PTA総会・懇談会にご参加していただきありがとうございました。

授業参観では、子供たちがそれぞれの教室でいきいきと学習している様子をご覧いただけましたかと思えます。PTA総会でも多数の保護者の皆様にご参加いただきました。その後の学年懇談会もあり、学年行事などの話し合いをしていただきました。

令和5年度も、全職員が担任をするつもりで子供たちに関わり、「期待の登校、満足の下校」が実践できる榎原小学校にしていきたいと思えます。ご理解とご協力をよろしく願いいたします。

始業式での話

始業式では、校長から子供たちに、次のような話をしました。

「今日から令和5年度がスタートしました。先月行われた修了式や学級活動の時間には、矢吹校長

先生や担任の先生から、春休みは事故にあわず、健康に気をつけて過ごし、4月6日には、元気に登校してくださいというお話があったと思います。みなさんが、先生やお家の人の言うことをよく聞いて、約束を守って過ごしたおかげで、今日それが実現したことが何より嬉しいです。

さて、みなさんは、一つ学年が上がりました。おめでとうございます。一つ上のお兄さんやお姉さんになった気分はどうか。がんばるぞという気持ちが体中に溢れていると思います。そんな新たな気持ちで今日を迎えたみなさんに、校長先生からやってほしいことを三つお話します。

一つ目は、**将来なりたいこと、やってみたいことのために、この一年の目標をしっかりと立てること**です。目標を達成するために毎日頑張ることも決めて続けてください。

二つ目は、**全員が毎日登校したいと思う楽しい学校をみんなで作る**ことです。困っている友達がいいたら、助けてあげましょう。友達にいじわるをして悲しい思いをさせてはいけません。そんな人は決していないと信じています。

三つ目は、**困ったことがあったら、一人で悩まないで、先生や家族の人にすぐに相談**することです。先生は、みなさんにとって良いことを一生懸命考えてくれますよ。

さあ、今日から一学期がスタートします。みなさんと先生方と、みんなで力を合わせて、素敵な榎原小にしていきましょう。」

4月の予定 (20日以降)

20日(木) 1年生を迎える会

内科検診

CS委員会

第1回PTA役員会

常任委員会

21日(金) 家庭訪問 (26日・28日)

25日(火) 6年生租税教室

28日(金) 歯科検診